

Stv. Krieger bittet die Verwaltung um Auskunft, warum der Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen betr. Klimaschutzkonzeptes nicht wie von der Fraktion beantragt, zunächst in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 14.09.2011 sowie in der Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses am 12.09.2011 behandelt worden sei.

Die Verwaltung erklärt, dass in der Geschäftsordnung geregelt sei, dass neue Anträge zunächst im Stadtrat behandelt werden. Der Rat entscheide dann, wie weiter verfahren werde.